

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711055 - I GEDE SURYA PERMANA

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Sdh menanyakan riwayat persalinan tapi blm lgkp dan blm menanyakan rwy menstruasi, scr umum sdh menjelas dg baik dg menggunakan alat peraga hanya tdk detail, komunikasi sdh baik
ANC	kurangi "kalau boleh tau" nya ya dek...KU dan kesadaran belum dinilai...belum memeriksa status generalis...punggung di kanan kok dengerin DJJ di kiri? TFU belum diukur...penunjang benar 1...jangan lupa cuci tangan...edukasi belum mencakup semua yg diminta soal...kembali lagi sebulan??
IMPLAN	informconsent belum lengkap, kurang memperhatikan prinsip steril (masih memegang selimut saat sudah pakai sarung tangan), pakai kursi ya dek posisinya jangan berlutut gitu, belum meminta mengosogkan kandung kemih, finishing akhir belum. (spekulum belum dicopot, alat belum dirapihkan, benang belum dipotong, m malah udah ditutup edukasi akhir.. edukasi akhir kurang
IMUNISASI	pake needlenya gede bgt no. 22 pdhal spuitnya 1 ml..yg lain dah ok
IPM Gyn BV	anamnesisnya seharunsya perkenalan diri dulu ya , masih krg lengkap menanyakan ttg RPK, riw seksualitas dan riw pribadi yg relevan. persiapan alatnya krg, blm menghidupkan lampu gyn di awal persiapan alat, inspeksi cerviks blm dilakukan, kehabisan waktu blm memeriksa dari dinding vagina dan blm menentukan diagnosis, manajemen waktunya diperbaiki ya,
IPM PEDIATRIC 1	pemeriksaan kesadaran tidak dilakukan (hanya KU saja), pemeriksaan yang dilakukan tidak relevan (laseque?), pemeriksaan reflek fisiologis td dilakukan, pemeriksaan reflek patologis tidak dikalkukan, pemeriksaan kepala dan leher dilakukan tapi tdk lengkap-.perhatikan ap yang dicari jangan hanya memeriksa mata dan limfonodi saja), diagnosis yg dibuat sudah tepat tp dx banding salah,penatalaksanaan yg diberikan tidak tepat (kenapa dipulangkan?), edukasi penyakitnya tidak dilakukan, edukasi penatalaksanaan selanjutnya tidak dilakukan dengan lengkap,pasien disini dalam keadaan panik dan khawatir berikan pasien kesempatan utk bertanya dan jangan lupa untuk menenangkan pasien
IPM PEDIATRIC 2	belajar dan doa yang baik agar tenang. jangan terlalu banyak blocking. anamnesis jadi kurang lengkap dan banyak tidak mengarah. PF tidak sistematis dan tidak mengarah sesuai keluhan utama pasien. diagnosis dan diagnosis banding tidak lengkap. terapi dan komunikasi yang perlu disampaikan ke pasien kurang lengkap
IPM PSIKIATRI	DD tdk tepat. konseling sebagian kurang tepat
PPN	dx tdk menyebutkan UK, belum cuci tangan WHO sebelum tindakan lakukan setelah pakai apron, handscoon steril kok dipakai u buka selimut pasien? buang kasa yang telah dipakai itu di bengkok ya! bukan di wadah clorin (ini untuk instrumen yang telah dipakai), sdh ada data VT mengapa kamu VT ulang? belajar lagi prinsip sterilitas ya! handcoon jika sdh memegang bengkok apakah masih steril? tdk melakukan perasat ritgen, tdk melakukan : mengamati adanya kaku jalan lahir, mengecek bayi ke 2. manajemen kala 3 aktif (suntik oksi) dilakukan telat (setelah menjepit talipusat), bayi tdk dihangatkan, cara kala 3 tdk tepat, kapan diregangkan? kapan di manuverkan? menggunakan gunting salah, tdk masase uterus, bayi setelah dilahirkan tdk dibungkus agar hangat. tdk menyebutkan masuk tanda kala 3 dengan lengkap. tdk menghitung apgar score, suntik oksi salah lokasi. tdk mendemonstrasikan mengambil obat dalam ampul ke spuit

RESUSITASI NEONATUS	kompresi salah. Tidak cuci tangan setelah tindakan. Langkah awal tidak lengkap. Setelah langkah awal tidak cek HR. Pasang ET tidak dievaluasi apakah sdh simetris suara parunya? bayi didiamkan saat persiapan epinefrin, padahal yg nyiapkan asisten. HR 70 kok tapering off VTP dan ET dilepas. HR bayi normal berapa dek? Apa bayi sudah bernapas, kok diberi CPAP?
SIRKUMSISI	belum selesai semua kehabisan waktu baru sampe jahit jam 12